

kein, daß - entsprechend den gegenwärtigen Möglichkeiten - die neuesten Erkenntnisse der Wissenschaft besser genutzt und stärker angewandt werden.

Der Hauptinhalt der Tätigkeit aller Parteiorgane und Grundorganisationen besteht darin, durch die Arbeit mit den Menschen ihr bewußtes Handeln bei der weiteren Gestaltung der sozialistischen Gesellschaft zu entwickeln.

Die weiteren Erfolge beim umfassenden Aufbau des Sozialismus hängen entscheidend von dem Umfang und dem Niveau der politischen und ideologischen Arbeit unter der Bevölkerung und der weiteren Entwicklung der sozialistischen Demokratie ab.

Das Ziel der politischen Arbeit der Parteiorganisationen muß darin bestehen, alle Werktätigen zu aktivieren für das gemeinsame Herangehen und den Einsatz ihrer individuellen Kräfte und Fähigkeiten für die sozialistische Rationalisierung, für die Meisterung der wissenschaftlich-technischen Revolution, für den weiteren erfolgreichen Aufbau des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik.

Das verlangt von den Parteiorganisationen eine gründliche Arbeit mit den Menschen, eine vielseitige, differenzierte und offensive politische Massenarbeit und daß - ausgehend von den aktuellen Ereignissen - die Grundfragen der Politik der Partei vor der Arbeiterklasse, den Genossenschaftsbauern, der Intelligenz, den Frauen und der Jugend beantwortet werden.

Es kommt darauf an,

- ausgehend von der programmatischen Rede des Genossen Walter Ulbricht zum 20. Jahrestag der Gründung der SED, unsere Vorschläge zur Sicherung des Friedens und zur Lösung der nationalen Frage in Deutschland zu erläutern, überzeugend allen Mitgliedern und Kandidaten der Partei sowie der übrigen Bevölkerung die Gesetzmäßigkeit unserer sozialistischen Entwicklung darzulegen. Es ist ihnen verständlich zu machen, daß die weitere politische und ökonomische Stärkung der DDR durch gute Leistungen im Kampf um die allseitige Erfüllung des Planes für die Erzielung eines hohen Zuwachses an Nationaleinkommen und seine zweckmäßigste Verwendung der wichtigste Beitrag jedes Werktätigen zur Sicherung des Friedens ist und den Interessen jedes einzelnen Bürgers unserer Republik entspricht;
- den aggressiven Charakter des westdeutschen Imperialismus und Militarismus aufzudecken;